

Indische Priester zu Gast an der St. Bernhard-Schule Rulle

Am 20. Februar 2014 begrüßte die gesamte Schulgemeinschaft der St. Bernhard-Schule Rulle die beiden indischen Priester Pater Franklin und Pater Attley des Pilar Ordens aus Indien.

Sie berichteten den Schülerinnen und Schülern von ihren aktuellen Projekten für die Kinder in ihren Schulen – dem Projekt: Bildung gegen Armut. Herzlich empfangen wurden die Gäste aus Indien mit dem St. Bernhard-Schulsong, der mit Bewegungen begleitet wurde. Alle machten mit, um den Gästen mit dem Lied aus dem Schulalltag in Rulle zu berichten. Die Kinder verfolgten anschließend sehr schweigsam den Bildervortrag von Pater Franklin, der alle sehr berührte. Gedanklich nahm er sie mit auf eine Reise in eine komplett andere Kultur. Er vermittelte den Kindern, wie glücklich die Schülerinnen und Schüler der Partnerschule sind, eine warme Mahlzeit zu erhalten, am Unterricht teilnehmen zu dürfen, auch wenn sie ganz eng zusammen auf einer alten Schulbank sitzen.

Seit 2010 besteht die Schulpartnerschaft mit der Assisi Bawadi School in Bhopal/Indien. Die Schulgemeinschaft unterstützt die Arbeit der katholischen Priester in Form eines sozialen Projektes mit Spenden, um den Kinder in der Partnerschule eine kleine Unterstützung zu geben für das, was für sie selbstverständlich ist: Lernen in der Gemeinschaft mit anderen Kindern, eine warme Mahlzeit und einen sicheren Schlafplatz. Die Lehrerinnen vermitteln Wissen über die Lebensverhältnisse der indischen Kinder in der Partnerschule. So war es auch an diesem Besuchstag: Alle Klassentüren waren offen, verschiedene Themengebiete wurden an diesem Tag behandelt: kurze Filmsequenzen über die Lebensverhältnisse der Kinder im armen Indien, die hinduistischen Schriftzeichen, Begrüßungsrituale für Gäste in Indien, usw. wurden mit den Kindern besprochen. Viele Kinder hatten Fragen vorbereitet

und wollten viel über die Kinder an der Partnerschule erfahren. Immer wieder gingen die Kinder auf die Priester zu und suchten engen Kontakt.

Pater Franklin bedankte sich bei allen sehr herzlich für das Engagement für die Partnerschüler an der Assisi Bawadi School in Bhopal/Indien. Er war begeistert über Spendengelder, die die Kinder mit der monatlich stattfindenden Sammelaktion gesammelt haben: 248,25 Euro waren seit Beginn der Aktion zusammengekommen. Denn einmal monatlich denken sie an ihre Partnerschüler in Indien,

wenn sie sich bewusst machen, dass in Indien ein Kind für 1,- Euro einen Monat lang mit Reis ernährt werden kann. An diesem Tag spendet der, der mag. Mit ideenreichen Aktionen hatten einige Schülergruppen noch zusätzlich Geld eingenommen, beispielsweise haben einige kleine Gegenstände und Spielzeuge, die sie nicht mehr



benötigen, in einer Verlosung verkauft und somit ihr soziales Engagement unter Beweis gestellt. Auch diese Spendengelder konnten sie nun persönlich an Pater Franklin und Pater Attley übergeben, die damit die Kinder in Indien unterstützen. Herzlichen Dank an alle Unterstützer!

M. M.